

ABSTRAK

Dodi Kai. 2013. Meningkatkan Keterampilan Menyelesaikan Soal Cerita Materi Pengukuran Panjang dengan Melalui Media Tangga Satuan Ukuran Panjang pada siswa Kelas IV SDN Huta Moputi Kecamatan Dengilo Kabupaten Pohuwato. Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Martianty Nalole, M.Pd dan Pembimbing II Dra. Samsiar RivaI, S.Pd, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian adalah apakah media tangga satuan ukuran panjang dapat meningkatkan keterampilan menyelesaikan soal cerita materi pengukuran. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini yaitu, untuk meningkatkan keterampilan menyelesaikan soal cerita materi pengukuran panjang melalui media tangga satuan ukuran panjang pada siswa kelas IV SDN Huta Moputi Kecamatan Dengilo Kabupaten Pohuwato.

Penelitian ini dilaksanakan dalam bentuk siklus, setiap siklus terdiri dari 4 tahap yaitu, Tahap Persiapan, Tahap Pelaksanaan Tindakan, Tahap Pemantauan dan evaluasi, Tahap Analisis dan refleksi. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini terdiri dari lembar observasi kegiatan guru, lembar observasi kegiatan siswa, dan tes hasil belajar.

Hasil penelitian pada siklus 1, menunjukkan bahwa 24 siswa terampil menyelesaikan soal cerita pengukuran panjang melalui media tangga satuan ukuran panjang atau 67% siswa memperoleh nilai KKM 70% ke atas, Sedangkan 12 siswa belum terampil menyelesaikan soal cerita pengukuran panjang, atau 33% siswa memperoleh nilai KKM 70% ke bawah, sehingga penelitian ini dilanjutkan pada siklus 2. Pada siklus 2, menunjukkan bahwa 32 orang siswa terampil menyelesaikan soal cerita pengukuran panjang melalui media tangga satuan ukuran panjang atau 89% siswa memperoleh nilai KKM 70% ke atas, Sedangkan 4 siswa belum terampil menyelesaikan soal cerita pengukuran panjang, atau 11% siswa memperoleh nilai KKM 70% ke bawah.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan disimpulkan bahwa melalui media tangga satuan ukuran panjang keterampilan menyelesaikan soal cerita pengukuran panjang pada siswa kelas IV SDN Huta Moputi Kecamatan Dengilo Kabupaten Pohuwato meningkat.

Kata Kunci : Keterampilan, Soal Cerita, Media Tangga Satuan Ukuran Panjang